

2022年度 会津柳津学園中学校



自立・貢献・挑戦

教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和4年12月23日(金)発行
第34号 発行責任者：高橋 哲郎

柳学中 Times

充実した活動に感謝

本日で、第2学期終了

学校行事や大会及びコンクールなど、この2学期も生徒の活躍が光った学期となりました。様々なことに全力で取り組み、大きな成果を上げた2学期も本日をもって終了です。保護者の皆様には、いろいろとご協力・ご支援いただきまして、本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

毎日見ていると、その成長にはなかなか気づけないものですが、改めて一人ひとりを見ると、大きく成長していることが分かります。小学生気分が抜けきらなかった1年生も、大会や行事で中心となって活躍できるようになりました。2年生も新人大会等の活躍で自信をつけ、堂々と学校をリードできるようになりました。3年生は、しっかり受験モードとなり真剣な学習がなされています。

本日、通知表を渡しました。学習の記録に目が行きがちですが、様々な欄から「どんなことをがんばってきたか」「どう成長したか」などを話し合っていたいただければ幸いです。

では、よいお年をお迎えてください。



※以下の写真は、22日(木)に行われたスポーツ交流会の様子です。学年ごとの大縄跳び及び8の字跳び、縦割りによるソフトバレーボール大会を行いました。



心を落ち着かせて…。書き初め練習



今週、全学年とも書写で書き初めの練習をしました。1年生は「高い理想」、2年生は「白鳥の湖」、3年生は「光風動春」です。「苦手です」「うまく書けません」と言いながらも、何度も練習していました。県書き初め展と町の冬まつりへの出品予定です。活発な意見が出る授業も良いですが、心を落ち着かせ集中した雰囲気も良いものです、



初！生徒会オンライン交流会

画期的な取組です。20日（火）、本校生徒会が会津若松市立第一中学校の生徒会（学友会）役員の皆さんと、オンラインで交流会を行いました。他校の生徒会と話をするのは初めてであり、良い刺激になるとともに視野を広げる絶好の機会となりました。



令和5年 1月の主な行事

- | | | |
|--------|---------------------|-----------------------------|
| 7日（土） | 第3学期始業式、七日堂裸詣り | |
| 10日（火） | 繰替休業日 | |
| 11日（水） | 3年生実力テスト、1・2年生明けテスト | |
| 13日（金） | 英語検定③ | 20日（金） 漢字検定③ |
| 16日（月） | 朝の会 | 23日（月） 3年生期末テスト（24日まで）、職員会議 |
| 19日（木） | 学力コンテスト（英語） | 30日（月） 朝の会、専門委員会、部活動部会 |



密の回避

感染拡大防止！油断なく

健康管理の徹底

適切なマスク着用

手洗い・手指衛生の徹底

換気の徹底（バスの中も）

残念ながら、令和4年も新型コロナウイルス感染症に気をつけながらの生活となりました。来年は少しでも安心して教育活動を行っていきたく願うばかりです。冬休みの部活動及び来年につきましても、ご家族の方も含め体調が悪い場合は、登校を控え休養し、医療機関を受診してください。

